

Auguran retraso en Hueyatlaco

Lorena Morelos

HUIXQUILUCAN.- Los trabajos legislativos para destrabar la vialidad de Hueyatlaco estarán suspendidos al menos seis meses, debido a la próxima salida de la actual legislatura, advirtió el diputado mexiquense Rolando Elías Wismayer.

Durante una reunión con colonos de la zona residencial, el presidente de la Comisión de Comunicaciones y Transportes del Congreso local dijo que la Comisión de Desarrollo Metropolitano de la Asamblea del DF no tiene la intención de sacar ese tema en los pocos meses que le restan.

“El problema está en la Asamblea, tenemos que presionarla, ya no es un asunto del Gobernador o de Marcelo (Ebrard), es un problema de Alejandro Ramírez, (presidente de la Comisión de Desarrollo Metropolitano) de la

Asamblea Legislativa, que quiere ser candidato por Cuajimalpa.

“Va a pedir licencia y se va a salir y es un problema que ya no van a poder resolver en esta legislatura, lo veo muy lejano”, atajó.

La proyecto de Hueyatlaco es una vialidad que mide 1.2 kilómetros de longitud, que conectará a Interlomas con Cuajimalpa, actualmente tiene un 80 por ciento de avance, pues sólo falta la vía con el DF, pero se necesita un cambio de uso de suelo.

Por su parte los vecinos criticaron la falta de acuerdos por parte del Gobierno del Edomex para destrabar el conflicto.

La construcción de la vialidad de Hueyatlaco lleva dos años detenida por diferentes problemas, entre ellos una clausura de la **Conagua** y la falta de acuerdos para su conexión con territorio capitalino.



Lorena Morelos

> Rolando Elías Wismayer prevé que se atrasen otros 6 meses la discusión en la ALDF.

